

# 保護者会便りー陽だまりー

令和4年度

第1号



こんにちは 保護者会です

早いもので今年度も半分が過ぎました

前期保護者会活動の報告をさせていただきます 今後

も保護者同士の情報交換や行事参加を通して子供たちに

寄り添っていく活動を行っていきたくと思っています

文化祭には保護者作品展を予定しています

(詳細は後日)!ご協力よろしく申し上げます



5月17日(火)に生徒会主催の

**花植えボランティア**に参加しました

保護者会役員4名が体験してみました

生徒さんとの交流で楽しい時間を過ごす

ことができました



「グッドマナー週間」

夏休み明けの9月2日(金)～6日(火)

先生方、地域の婦人会の方々が**朝の挨拶運動**をされるという

ことで保護者会も参加させていただきました



## 校長先生との懇談会

8月8日(月)校長、昼夜の教頭、教務、相談室のそれぞれの先生に出席頂いて**懇談会**を開催致しました

コロナ対策として生徒のいない夏休みを選び、役員とボランティアさんの小人数で参加しました ご了承ください

会は終始和やかな雰囲気で行われ保護者からの質問に丁寧に答えて頂きました

先生方に直接話を聞いて大変有意義でしたし突然の質問にも答えていただき、ありがとうございました



9月29日(木) **昼間制 体育祭**が開催されました

開会式で各4団長さんにそれぞれ渡すというセレモニーの場を設けて頂き保護者会としてお茶と熱中症予防塩タブレットの差し入れをしました

生徒さんたちは競技にイキイキとした様子で参加されていました

**夜間制**の生徒さんには**ボウリング大会**

にて配っていただきました



## 保護者会便り -陽だまり-

こんにちは 保護者会です。

早いものであつという間に年度末を迎えようとしています。ささやかな保護者会活動ではありましたが、年度当初の予定通りにすべて無事に終えることができました。ボランティア登録して下さった方をはじめ、保護者の皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

withコロナは続きますが、少しずつ制限緩和が期待でき、学校生活も彩りを増す予感です。ボランティア登録は単年度ごとに募集しますので、来年度も保護者会をどうぞ

よろしくをお願いします。



春に花植えボランティアで植えたお花が秋には綺麗に咲いていました。いつも生徒を見守っているようですね。



11月2日(水)、3日(木・祝)に

文化祭が行われました。

学校の配慮により保護者会の方も生徒さんの作品展に参加させていただきました。保護者会ボランティアさんに呼びかけご本人、家族の作品が集まりました。壁面も飾り付けして展示しました。たくさんの生徒さんが見てくれたようです。

令和4年度  
2号



卒業生へのメッセージカード作りを1月17日(火)に学校会議室にて行いました。

去年より保護者会からクオカードを贈らせていただいています。それにちょっとしたメッセージを書いてみました。集まった皆さんとは和気あいあい、おしゃべりなどもあり、楽しいひと時となりました。



金沢中央高校がお子様にとって"陽だまり"でありますように・・・

振興会保護者会